



2019~20年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2019~2020)

会長/加持誠司

幹事/川村公彦

会報委員長/今西務

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2605

第2736回 令和元年10月2日 (晴れ)

本日のプログラム: 新会員スピーチ 松本 光生会員

10月9日(水) : 職場訪問 三原村集落活動センターやまびこ

10月16日(水) : 休会 (定款第8条 第1節)

【会長挨拶】 加持誠司会長

皆さんこんにちは。ここ数ヶ月テレビ報道を見る度にじくじたる思いです。関電の不祥事です。本当に腹が立ちます。トップと言える人が「そんな事しませんでした」と、よくもそんなことが言えるなど。コーポレートガバナンスは誰が責任を持つのかと思っています。えてして大木はいかに枝葉末節が頒布しても幹の中心から腐るという言葉があります。自戒を込めて裸の王様には気を付けたいと思います。

【幹事報告】 川村公彦幹事

- 56年前の1963年（昭和38年10月2日）中村ロータリークラブの創立記念日です。
- 国際ロータリー日本事務局より
 - ①10月のロータリーレート 1ドル=108円
 - ②ロータリーとポリオについて
 - ③10月の「地域社会の経済発展月間」リソース案内
- 地区ロータリー財団事務所より
「RI財団室NEWS 9月号」配信

- ロータリーの友事務所より「友」9月号
- ガバナー事務所より
 - ①ガバナー月信No.9 [全会員配布]
 - ②バギオだより配信
- ガバナーエレクト事務所より
2020~21年度地区委員推薦のお願い
- 阿波徳島RCより
第10回ガバナー杯野球大会のお礼と試合結果
- 「グレン&千杯田中作次旗第16回ロータリ一選抜野球大会」10/4（金）~6（日）
野球部の皆様へエールをお願いします
- 四国電力㈱より ライフ＆ライト9月号拝受
- 職場訪問例会のご案内
10月9日、三原村農業構造改善センター。
11:30発 新ロイヤルホテル四万十



【本日のプログラム】新会員スピーチ 松本 光生会員



先週は歓迎会を開いていただきありがとうございました。何でもいいからスピーチしてくれと言われていますので、仕事の話をさせて頂きます。

10/4は「投資の日」です。会場が取れなくて10/7(月)の午後3時から高知はたJA会館で証券投資のセミナーを行います。今日はその資料をもとにお話しします。

先週、当社社長がニトリの社長と話す機会がありました。ニトリさんの社会貢献は、高齢者や身体の不自由な方にも豊かな生活をしてほしいという事です。弊社社長いわく東洋証券の出来る社会貢献は、お客様本位で老後の資金を増やすお手伝いをすることということです。

資料の方ですが、中国が建国70周年ということと、今月29、30日にFOMCがありまして、多分金利が下がると思われます。イギリスのEU離脱、来年は東京オリンピック、5Gのスタート、2025年には大阪万博。日本も悪い悪いと言われていますが、そうでもありません。

IMF(国際通貨基金)が3ヶ月に1回「世界経済の見通し」を発表しています。世界全体では2019年の成長率は3.2%に引き下げた。来年は3.5%に回復します。世界景気が下落しているのは、米中の貿易問題です。日本は2019年が0.9%、消費税が昨日から上がり景気の落ち込みがある反面、何とか済みます。来年は0.4%成長。昔から弊社は中国株を押していますが、中国は今年6.2%、来年6.0%ということで、今、中国は最低の成長率になったと言われますが、日本を抜いて世界第二位、もうちょっとでアメリカを抜こうかというGDPです。6.0%成長というと、オランダ1国分の成長規模で全然問題ありません。

次に、日本の製造業の動きから見る日本の景気ですが、現在、「鉱工業生産指数」が一番重要です。先月は2か月分の上昇でした。最も上昇が大きかったのが自動車。最近の異常気象で車が売れています。トヨタのアルファードが1年待ち、レクサスで3か月待ちです。

日本株式市場の見通しですが、株式に興味ある方、ない方いると思います。年末は2万円~2万3千円の見通しです。PERは、1株で何円利益を出していく、その利益の何倍で買われているかという事で、通常は13~14倍。日経平均、昨日現在で1株1,760円利益を出している。アメリカでPERが18倍、日本で12倍、ドイツが14.5倍。自信を持って買っていただいていると思います。もう一つの指標がPBR、1株純資産の何倍で買われているかの指標です。日経平均はPBR1.1倍位。PBRが1倍を割ったのは、東日本大震災、リーマンショック、アベノミクスが始まる前の日経平均が7千台の時の過去3回しかありません。今非常に安い位置ですので自信を持って買い付けしていただければと思います。

日本も、アメリカも中国も、今テーマになっているのは来年の5Gとサイバーセキュリティ、ヘルスケアです。実は、中村支店は32店舗中成績が最下位です。私は今治から来ましたが、今治は全店1位です。今治で何をやったかというと、お客様に儲けてもらって心良く売買してもらう、そういう営業です。何とか手直したいと思いますので、何かありましたらお願ひします。

2銘柄だけ紹介させていただきます。

アメリカのサイバーセキュリティ会社「Okta(オクタ)」。パスワードの管理をやっている会社です。去年の年末70~80ドルが2か月前140ドル。今治で330名買ってもらいました。オクタに入会するとパソコンにパスワードが要らないという事で、日本では日立、トヨタ、タケダが採用しています。

日本株では物言う株主という事で活躍した村上ファンドの村上世彰さんが、最近5%以上の大株主になった日産系の部品会社、7294番の「ヨロズ」です。今、1,300円台です。1,700円まで急騰しましたが、急落して、今株数を増やしています。よろしければ買って頂いたらと思います。

ありがとうございました。

【出席報告】・会員総数54名（免除会員3名）

・本日の出席/31名 68.89%

・先週の訂正 MU6 61.36%→73.33%